

Ehrung an der RWTH Aachen

27.04.2025 | 19:30 von L. Feldhaus

Wie bereits berichtet, haben wir uns auch in diesem Schuljahr wieder für die informatische Grundlagenbildung unserer Schülerinnen und Schüler eingesetzt und mit allen 3. und 4. Klassen am Informatik-Biber-Wettbewerb teilgenommen. Der Informatik-Biber-Wettbewerb verpackt Fragestellungen aus verschiedenen Bereichen der Informatik in kindgerechte, bunte Knobelaufgaben, die das logische Denken fördern. Die Biber-Aufgaben sind für die Kinder ohne fachspezifisches Vorwissen lösbar und die Teilnahme am Wettbewerb ist kostenlos.

Aufgrund unserer bundesweit sehr hohen Teilnehmerzahl (4. Platz aller Grundschulen) haben wir nicht nur 100 € Preisgeld gewonnen, sondern wurden letzte Woche Montag im Rahmen des 21. Informatiktags an der RWTH Aachen auch von Dr. Wolfgang Pohl als Geschäftsführer der bundesweiten Informatikwettbewerbe für unsere herausragende Teilnehmerzahl geehrt. Frau Feldhaus nahm stellvertretend für die am Biber beteiligten Lehrkräfte an der Ehrung teil und konnte aus den beim Fachtag angebotenen Workshops direkt ein paar neue Impulse für den Informatikunterricht im Rahmen des Sachunterrichts an unserer Schule mitnehmen.



